

Sehr geehrtes Team des BA Trudering-Riem,  
Ganz besonders bewegt hat mich der Horrorunfall im September auf der Wasserburger  
Landstraße, bei dem 2 Menschen zu Tode gekommen sind. Ich glaube mich zu erinnern, dass sie  
aus Frankreich kamen und hier zu Besuch waren.  
Oft fahre ich an der provisorischen Gedenkstätte vorbei.  
Wäre es nicht angebracht, an diesem Platz einen Gedenkstein oder ein Marterl anzubringen?  
Eventuell wollen Angehörige und Freunde dort hin kommen, um zu Trauern und Gedenken.  
Vielleicht haben Sie ja bereits ähnliche Gedanken in ihrem Gremium besprochen.  
Vielen Dank für Ihre Zeit und herzliche Grüße,